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Ранее сообщалось, перед началом строительства спортзала по решению главы города
школу с расчетом на будущие объекты подключили к центральному водоотведению.
Раньше все стоки учебной организации скапливались в шамбо. Кроме этого, выполнен
перенос силовых электрокабелей.

  

Подрядчик уже приступил к геодезическим работам, земляным работам, разработке
котлована. Предстоит строительство фундамента и получение металлоконструкций.
Подрядчику предстоит провести много сварочные работ.

  

- Проблем особых при строительстве быть не должно, модель спортзала модульная, –
отметил глава Белогорска. - Темп работ будет зависеть, в том числе, и от погодных
условий.

  

Общая площадь нового спортзала составит более 500 кв. м. Эскизным проектом
предусмотрено размещение в нем коридоров, инвентарной комнаты, тамбура, холлов,
женской и мужской душевых, санузлов, женской и мужской раздевалок, подсобных
помещений, кабинетов, сообщает пресс-служба главы Белогорска. 
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